



Presentación por el PP de Sanlúcar de proyectos innovadores que van a producir un cambio histórico en la ciudad [Fernando Hernández](#) .Leo noticia en Sanlúcar Digital: **“El PP desarrolla en la ciudad un Foro por el Empleo”**

. El PP ha celebrado en el día de hoy un foro sobre empleo, al que han existido el secretario general autonómico, la vicepresidenta del área económica y empleo, y el candidato a la alcaldía, donde se ha presentado a los diversos agentes sociales y económicos de la ciudad, la estrategia económica que tiene el PP para sacar a Sanlúcar de la crisis. Planteando cual va a ser su política de desarrollo económico local en nuestra ciudad, con la finalidad de fundamentar el progreso en términos de cohesión social.....,

perdón, perdón, ha sido un error, una alucinación, disculpen esta no es la noticia

Las noticias son otras. Una, un “Foro sobre Sanidad”, que no es competencia municipal, y por lo tanto poco podemos hacer desde lo local salvo ceder suelo para infraestructuras sanitarias, aunque la época que gobernó Sanlúcar el PP cedió más suelo a la Iglesia que a Sanidad para hacer centros de salud. Y otra noticia, un “innovador proyecto de participación ciudadana”, como es dividir la ciudad por distritos para facilitar la comunicación con las barriadas, esto ultimo es más viejo que andar a pie.

La verdad que es frustrante leer noticias como estas en los medios de comunicación locales. Y más, de un partido que aspirar a presentarse a las elecciones municipales. Por favor trabajen un poco, que para eso cobran de los sanluqueños, devuelvan algo. Porque noticias como las referidas anteriormente, nos hace pensar en que se están riendo de los ciudadanos. Dejen por favor la hemeroteca del partido, dejen de copiar noticias. Renuévense.

Parece que no ven, o que no entienden, los cambios tan importantes que se están produciendo, y la incidencia que estos están teniendo y van a tener en Sanlúcar, en la ciudadanía y en la política local. Cambios económicos, tecnológicos, demográficos, sociales, culturales, políticos, territoriales,.....

En este contexto de cambio, la ciudad necesita dirigentes con ideas y con proyectos políticos. Dirigentes del siglo XXI, no se pueden dirigir la ciudad con políticos del siglo XIX. Para dirigir una ciudad es fundamental saber gestionar los cambios, y si es posible, adelantarse a los

mismos. Pero para eso hay que entender lo que se esta produciendo, y proponer alternativas de cambio para la ciudad en la que vivimos. Esperemos por el bien de esta ciudad que las tengáis, y algún día la saquéis y las veamos.

Los procesos de cambio que se están produciendo deben ser liderados por partidos que sean capaces de comprometer a la ciudadanía y a todos los agentes económicos, sociales y políticos con interés en la ciudad, con propuestas realizables. El futuro de una ciudad solo estará garantizado si es capaz de transformarse con el mismo grado de aceleración con el que lo está haciendo en su entorno más próximo. Una ciudad que se mantenga estática, mientras su entorno se modifica permanentemente, perderá su capacidad de adaptación y de desarrollo. Esto último ya lo hemos conocido cuando habéis gobernado la ciudad durante dos legislaturas, recientemente.

Necesitamos dirigentes que sean capaces de liderar y gestionar los cambios que se están manifestando. Se requieren líderes políticos que tengan una estrategia política bifocal, mejorando el presente y, creando y construyendo el futuro de la ciudad, al mismo tiempo.

Por favor, trabajen un poquito, solo un poquito. Se lo vamos agradecer todos los ciudadanos.